

PlantaDoce.

Sala de espera

La fundación Quaes, volcada en la lucha contra la muerte súbita en adolescentes

Cerca de 300 escolares han solicitado someterse a una revisión de forma totalmente gratuita para analizar el riesgo de cardiopatías graves.

PlantaDoce
18 feb 2019 - 05:00

La fundación Quaes, volcada en la lucha contra la muerte súbita en adolescentes

La fundación Quaes, a la cabeza para combatir la muerte súbita entre los más jóvenes. La organización ha lanzado un programa bautizado como Cardiopredict, que tiene como objetivo analizar una serie de parámetros para prevenir hasta en un 90% los fallecimientos provocados de forma inesperada.

La iniciativa, desarrollada de forma totalmente gratuita, ha analizado el riesgo de cardiopatías graves en cerca de 300 escolares. De estos, un 2,5% se sometieron a cardiorresonancias y test genéticos específicos tras presentar indicios de riesgo.

Alicia Maceira, coordinadora de Cardiopredict y especialista en cardiología, señala que están encontrando una prevalencia en la que “uno de cada 300 jóvenes se ven afectados por una anomalía cardíaca”. Por otra parte, “las pruebas adicionales han permitido descartar falsos indicios, pero también se han confirmado cardiopatías no diagnosticadas y alteraciones genéticas que podrían ser significativas”, concluye Maceira.